



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**PREPARA REGRESO.** Chantilly, Va. Dic. 29. James Shen, Embajador de Taiwan en los EE.UU., conversa con una dama no identificada en el Aeropuerto de Dulles. El Embajador se prepara para abandonar los Estados Unidos, en vista que a partir del 31 de diciembre se cierran formalmente las relaciones diplomáticas entre Taiwan y los EE.UU.

# Somoza se Reúne con Pdtes. de Centro América

MANAGUA, diciembre 29 (AP). El Presidente nicaraguense, Anastasio Somoza, se reunió hoy por la mañana con sus colegas de Honduras, El Salvador y Guatemala. "en un lugar del norte de Centro América, al igual que lo hace todos los años", dijo hoy una fuente de todo crédito conectada con el Gobierno.

La fuente, que pidió no ser identificada, dijo que el Presidente viajó esta mañana "a un lugar de Centro América" y que regresaría esta noche a Managua.

"Como ya es costumbre, los mandatarios centroamericanos se reúnen a fin de año, para evaluar la situación de la región y desearse mutua prosperidad en el futuro", dijo la fuente.

# Carter Autorizará Aumento a Importaciones de Carne

WASHINGTON, Dic. 29 (UPI). El Presidente Jimmy Carter, a pesar de sus promesas a los ganaderos nacionales, autorizará el aumento de las importaciones de carne en un 5.2 por ciento en 1979, anunció hoy el Departamento de Agricultura.

Las importaciones de carne de res, fresca, refrigerada y congelada, de ternero, carnero y cabra se elevaría a 712 millones de kilos, superando por mucho a los 677 millones de kilos de 1978, cuando las importaciones fueron mayores en la segunda parte del año.

Australia es el principal abastecedor de carnes, con el 50 por ciento seguido por Nueva Zelanda, que suministra el 24.

# Ejército Dispersa a Manifestantes en Managua

MANAGUA, diciembre 29 (UPI). Tropas de la Guardia Nacional dispersaron hoy con tiros al aire a dos manifestaciones contra el Presidente Anastasio Somoza en esta capital, luego que guerrilleros sandinistas se enfrentaran con soldados gubernamentales, informaron fuentes de seguridad.

Fuentes de seguridad dijeron que no hubo víctimas en las manifestaciones registradas en dos barrios populares de la capital, pero observadores políticos dijeron que la asonada fue la peor en Managua en las últimas semanas.

Las fuentes agregaron que las manifestaciones parecían preparar el terreno para marcar el primer aniversario, el próximo 10 de enero, del asesinato del archienemigo político de Somoza, el periodista Pedro Joaquín Chamorro, cuya muerte fue la que prendió la mecha a la turbulencia en el país.

# Informan Sobre que el Sha Abandonará Irán

TEHERAN, Dic. 29. (UPI).— El Sha Mohammed Reza Pahlavi acordó abandonar temporalmente el Irán y entregar sus poderes a un Consejo de Regencia, según informaron hoy fuentes altamente informadas.

Los informantes añadieron que se esperaba en breve un comunicado con el anuncio del Palacio Real.

Una fuente allegada al Palacio Real subrayó en forma enfática que "el Sha no está abdicando, sino que estará saliendo en forma temporal del país".

El alejamiento del Sha es una de las condiciones impuestas por Bakhtiar para aceptar el ofrecimiento que el soberano le hizo para que formase un nuevo Gobierno. La condición específica que el Sha dejara el Poder en manos de un Consejo de Regencia integrado por políticos veteranos.

# Califican de "Milagroso" Accidente Aéreo en EE.UU.

WASHINGTON, diciembre 29. (EFE).— Como "milagroso" calificaron hoy viernes las autoridades de la aviación estadounidense, el hecho de que sólo diez personas murieran ayer cuando un avión "DC-8", de la Compañía United, con 175 pasajeros y diez tripulantes, se estrelló en Portland (Oregón).

El piloto del avión advirtió a los pasajeros que el aparato se iba a estrellar y les rogó que permanecieran sentados, con la cabeza entre las rodillas y los cinturones de seguridad apretados, para evitar una mayor catástrofe.

# Gobierno Español Convoca a Elecciones Generales

MADRID, diciembre 29. (AP). El Primer Ministro Adolfo Suárez anunció hoy la disolución del primer Parlamento democrático de España en 41 años y convocó elecciones generales.

de diciembre, Suárez tenía perceptiblemente que buscar un voto de confianza del Parlamento o disolver este y llamar a elecciones generales.

Ambas medidas serán firmes el sábado cuando, firmadas por el Rey Juan Carlos, se publiquen en el boletín oficial del Estado los correspondientes decretos.

Tras la entrada en vigor, hoy, de la nueva Constitución que defendieron los españoles el día 6



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CONVOCA A ELECCIONES. Madrid, Dic. 29. El Primer Ministro español, Adolfo Suárez, en un programa transmitido por radio y TV a toda la nación, anunció la convocatoria a elecciones generales para el 1º. de marzo de 1979.